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DESPACHO
APROVAD0  NA  SESSÃO  DE

EMENTA:    Solicita  volta  e  melhoramento
rama de insemina ão  anificial.

Senhor Presidente,

Requeiro  à  Mesa,  na forma  regimental,  com  a  aprovação do  plenário  para  solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite  Aires,  através  da  Secretaria  Municipal  de
Serviços  Rurais,  a  volta  e  o  melhoramento  do  programa  de  inseminação  artificial em  bovinos
do  nosso município

Justificativa:

Na  verdade,  esse  é  um  programa  que  se for  bem  conduzindo,  traz  muitas  vantagens
para  os nossos criadores,  principalmente os produtores de  leite que podem melhorar e muito
seu  rebanho  através  de  uma  genética  boa  dos  melhores  produtores  de  leite  do  Brasil  e  até
do  mundo,  onde  muitos  deles,  ou  até  mesmo,  a  maioria  não tem  condições  de  comprar um
bom  reprodutor  nem  mesmo  pagar  por  inseminação,  assim  sendo  peço  aos  meus  pares  a
aprovação desse requerimento e a colocação em prática pelo senhor prefeito.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em  15 de março de 2025

WELLINGTON  RICARDO  DE ALCÂNTARA
Vereador
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